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> Juiz também * 
í leva ideia à o 
Í Constituinte g 

Para debater propostas 3 K 
que serão encaminhadas ã * - ' 
Assembleia Nacional Cons- ,__ 
tituinte, desembargadores vj£J 
e juízes estão reunidos des- ^Ú 

' de ontem no 5o Encontrai 3> 
' dos Presidentes de Tríbu- | s i 
•' nais de Justiça dos Esta- s s 
'- dos. Terr i tór ios e do Dlstr l - %^t 
'* to Federal, que acontece no. fT í 
; Palácio da Justiça de , •£* 
1 Brasíl ia. Ao final d o e n c o n - ' ' ' ' * / , 
\ tro, previsto para a tarde- '"r s ^ 

de hoje. será encaminhada1"'; * 
; uma carta aos parlamenta-" °" 

res, como relatou o presi-,•'/"* 
dente do Tr ibunal de J u s t i - ' " . 
ca do DF, Luis Vicente Cer-
niccniare. A abertura do ""-
encontro foi prestigiada pe^'- ; 
l o g o v e r n a d o r e m ; ' 

' exercício, Guy de Almeida.*- • 
Antes, Cernicchiare rela- ' ^ 

tou uma proposta que ele ',J 

encaminhará ao plenário ^ 
: do encontro, contraponde--1^ 

se a algumas que já o íô- ' ' ' 
ram por parlamentares:* 
"Queremos manter a Jus t l - r , i 

ça do DF no âmbito úa- •>< 
União, pois, 70 por cento-

. dos recursos do DF Pró- "'-
vêm dela. Não temos nada "* 
contra o Executivo do DF , 
mas queremos esta mamV"" 
tenção para que os recur- -
sos financeiros sejam ga-r ?l 

rantidos". 
No âmbito geral, o presi- ' " ' 

dente do TJDF e n f a t i z o u ' 
que o objetivo é "agi l izar- * 
mos o processo burocrático _ 
da Justiça, que é um dos'- ' 
pontos mais criticados pela • 
sociedade". Neste sentido,' ~> 
o deputado federal Paes 
Landine ( P F L / P I ) af i rmou '• 
que a criação dos tr ibunais.. 
de pequenas causas contr l - f -
buirá para está agilização. '••' 

A abertura do encontro •• 
foi monopolizada pelos co-. . 
mentários de Landine so- •* 
bre o relatório da Subco^... 
missão do Poder Judicia- ' 
rio, que naquela hora era:..: 
apresentado pelo relator, •**. 
deputado Plínio Sampaio . 
(PT/SP). Enaltecendo .'o-* 
caratér democrático e o inr , 
questionável conhecimento ^ 
jurídico do relator. Landi-; Í. 
ne disse que alguns pontos •• 
do relatório seriam temas 
de polémica, como o pró- V 
prio Plínio havia previsto, .c 
Entre eles, Landine comen- ••'• 
tou de forma contrária, a ' ; ; 
criação do Supremo T r i b u - ^ 
nal da Justiça, em substi- , 
tuiçâo ao Supremo Tr ibu- • -* 
nal Federal e o Tr ibunal. : . 
Constitucional. L .' 

O relatório seria o princi- >c 

pai objeto de análises por-r, 
parte dos participantes do.; 
encontro, que contou t a m - i -

' bém/ na abertura, com a , . 
presença do ministro Ra-, 
íael Mayer, do Supremo 
Tribunal Federal. 


